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夏の鉢植えの定番、インパチ

ェンス。薄いピンクの一株です

が大きくなりました。半日影が

いいようです。（８/２）   

 D
 相

談
事
は
、
お
気
軽

に
ご
連
絡
く
だ
さ
い 

 暑い日が続いていますが、お元気でお過ごしでしょうか。 

新型コロナウイルスの感染状況が、かつてない勢いで悪化しています。７/

３１には上田広域圏でも、県独自の感染警戒レベルが「４」に引き上げられ

ました。政府が検査拡大や十分な補償など、本来行うべき責任を果たさなか

っただけではなく、オリンピック開催に突き進んだことが、自粛の呼びかけ

と矛盾したメッセージとなり、国民の「危機感の共有」ができていません。 

日本共産党は１月からオリンピック中止を提唱してきました。志位委員長

は、７/２９の記者会見で「菅首相が説明責任を果たさず、根拠のない楽観論

を振りまいている。」と指摘し、国会の閉会中審査に首相が出席し現状の認識

と打開の方策について、責任を持って説明することを強く求めました。 

 秋までには必ず実施される総選挙。政党名で投票する比例代表選挙の日本

共産党の北陸信越ブロックの候補者は、藤野やすふみ衆院議員他女性２名で

す。上田市で初めて３人そろっての演説会がありました。【下記に記載】 

また、来年３月に予定される上田市議会議員選挙の日本共産党の候補者４

名【私を含め現職２名、新人２名】が決定し、お知らせビラを配布予定です。

よろしくお願いします。 

設置されて 1 年余が経過した「健康づくり推進特別委員会」１２月議会で

の条例制定をめざして、活動中です。【裏面に記載】 

上田市議会９月定例会は、８月３０日開会予定です。（8/２） 

 

たいらあやこ【新潟２区重複】比例候補 

〇新潟市議６年間、住民の命と暮らしを守るため、がん

ばってきました。コロナ対策でも女性の命と人権、暮ら

しを守るジェンダー平等の視点が必要です。女性の代

弁者として、私を国会に送って下さい。 

かねもと幸枝【福井１区重複】比例候補 

〇福井県は、４０年を超えた原発も三つあり、世界一原

発が密集しています。菅政権は６０年、更に８０年原発

を運転しようとする法案を、出そうとしているという報道

もあります。原発ゼロ法案実現にがんばります。 

藤野保史衆院議員からのメッセージ(一部抜粋) 

7月 24日、25日、比例 3候補そろい踏みで、5県縦断

キャラバン宣伝を行いました。長野県内 3 ヶ所を含む 5

県 9 ヶ所、約 1200 人もの方々が参加！各地で新鮮な

感動を呼び、5 県に「比例は日本共産党」の風を吹かせ

ることができました。このキャラバンを力に、5 県の皆さん

と心一つに比例躍進に向けて頑張ります！ 

 

 

日本共産党北陸信越キャラバン（7/25 上田駅前） 

藤野やすふみ衆院議員 【演説要旨】 

〇国会に送っていただいて６年半。自民党政治の行き詰ま

りを感じます。後手後手のコロナ対策。モリ・カケ・さくら疑

惑などの国政私物化。命よりも五輪を優先する暴走政治

を変えられるのは政権交代だけです。 

北陸信越を回り、地域を支えている中小企業と農業が

追い詰められていることを実感しています。北陸信越の中

小企業は消費税増税、大型店優先の規制緩和で２０年

間で１０万社減少。販売農家は、輸入自由化、所得補

償・価格保証が行われず、２０年間で半分以下になって

います。共に政治の責任で、立て直すには政治を変えな

ければなりません。 

総選挙に向けて、緊急に提案したい。一つは消費税

５％への減税。世界の６０近い国・地域で減税に踏み出し

ています。もう一つは政府によるコメの買い上げ。コロナ禍 

 で、価格が暴落した米を買い上げて農家を支え、学生支 

 援に無償提供する一石二鳥の政策です。 
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健康づくり推進特別委員会の活動について 

 この特別委員会は令和元年度の市議会の政策討論会で、

厚生委員会からの「健康づくり推進」のテーマ提案で、条例制

定をめざすこととなり、令和２年６/２５に設置されました。 

 これまで健康づくりに関する市の施策や取り組み等につい

て、担当部局から聴取したほか、他自治体の同趣旨の条例

の調査研究など、２２回行われました。時々条例案の宿題も

あります。この間、議会の政策討論会もありました 

 医療関係団体との懇談は、7/16 上田薬剤師会、８/３上

田小県歯科医師会、8/4小県医師会、8/19上田市医師会

と、実施・予定されています。また市民の皆さんのご意見を反

映させるため、条例案に対するパブリックコメントを実施予定

です。今年１２月議会での条例制定に向け活動しています。  

県道矢沢真田線の今年度計画【上田建設事務所より】 

 真田地域では、７月に各自治会で「地域づくり委員会」

が開かれますが、ハード面の要望の取りまとめも行わ

れます。竹室区ではこの中で、矢沢真田線の本原小

学校付近の進捗についても出されました。上田建設事

務所に出向いて、今年度の計画等についてお聞きして

きました。 

 

今
年
度
は
、
減
築
さ
れ
た

中
原
消
防
庫
よ
り
、
７０m
を

歩
道
設
置
、
拡
幅
予
定
と

の
こ
と
で
す
。 

7/20 

上田市東御市真田共有財産組合 組合林現地視察 

7/29、財産組合議会の組合林現地視察が行われまし

た。組合林の総面積は、約 2,145ｈａ内約１,６２８haが直営林

でその内８４％がカラマツ林です。貸付地は約２６９ha、その

中にはサニアパーク、射撃練習場もあります。つちや、滝之入

水源も所有地です。 

 今回の視察は①原野地組合林（主伐、植栽）②サニアパー

ク周辺③十ノ原別荘地④高屋組合林（更新伐、植栽）です。 

更新伐は主伐ができる程度に育った林分を分割して伐採し、

新たな苗を植えて順次世代交代させる事業です。【写真左】

渋沢川と合流する高屋ノ沢は、台風１９号で大きな被害を受

け、砂防ダムなど大規模な復旧工事が行われていましたが、

写真は組合林そばの沢の現状です。 
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竹
室
区
と
中
原
区
の
間
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我
が
家
の
庭
だ
よ
り 

 

８
月
は
夏
野
菜
の
収
穫
の
ピ
ー
ク
で
す
ね
。
我
が
家
の
作
物
の
出
来
具

合
は
い
ろ
い
ろ
で
す
が
、
毎
朝
収
穫
を
楽
し
み
に
畑
を
一
回
り
し
ま
す
。

ま
ず
、
き
ゅ
う
り
、
モ
ロ
ッ
コ
イ
ン
ゲ
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ナ
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、
ト
マ
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、
ピ
ー
マ
ン
、
お
く

ら
、
最
後
に
四
季
な
り
イ
チ
ゴ
を
少
し
・・・
イ
チ
ゴ
は
毎
日
赤
く
な
っ
て
い

る
物
が
あ
り
驚
き
ま
す
が
、
皆
が
好
き
な
の
で
増
や
し
た
い
も
の
だ
と
思

い
ま
す
。
モ
ロ
ッ
コ
イ
ン
ゲ
ン
は
、
手
軽
に
い
ろ
い
ろ
な
料
理
に
使
え
て
重
宝

し
ま
す
が
、
今
年
も
た
く
さ
ん
採
れ
て
、
お
裾
分
け
し
て
い
ま
す
。
モ
ロ
コ

シ
は
ま
だ
先
か
と
思
っ
て
い
ま
し
た
が
、
収
穫
適
期
の
よ
う
で
す
。
枝
豆
も

ぼ
つ
ぼ
つ
食
べ
頃
と
な
っ 

て
き
ま
し
た
。
実
生
の 

カ
ボ
チ
ャ
が
写
真
の
よ 

う
に
大
き
く
な
り
、
お 

盆
の
天
ぷ
ら
に
使
え
る 

か
な
と
思
っ
て
い
ま
す
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前号からの活動報告 

7 /16  椀子ワイナリー 除葉作業ボランティア 

     健康づくり推進特別委と上田薬剤師会との懇談会 

7 /１7,18 自治体学校「Zｏｏｍ分科会」 

7 /１7  竹室区 地域づくり要望会議 

7 /20  健康づくり推進特別委員会 

7 /21  広報広聴委員会 

7 /23  共産党長野県委員会、竹室区地域づくり懇談会 

7 /26  上田駅前宣伝  

7 /28  長野真田町間主要地方道改良促進期成同盟会    

7 /29  上田市東御市真田共有財産組合議会現地視察  

これからの予定（８/3 現在） 

8 / 3  健康づくり推進特別委員会 

健康づくり推進特別委・上田小県歯科医師会との懇談会 

8 / 4  厚生委員会と信州上田医療センターとの懇談会 

      健康づくり推進特別委と小県医師会との懇談会 

8 / 5  共産党市議団、市長にコロナ対策緊急申し入れ 

8 / 6  「平和の鐘」打鐘（龍水寺） 

8 /15  終戦記念日 上田駅前宣伝  

8 /17  健康づくり推進特別委員会 

 

 

 

 


